

Neue Fahrrad-Kollektion von Volkswagen

Volkswagen hat die Fahrrad-Kollektion 2012 auf den Markt gebracht. Zu ihr gehören Mountainbikes, Trekkingbikes und Citybikes. Erstmals gibt es auch ein Pedelec. Für den Transport der Fahrräder sorgen die passgenau auf die verschiedenen Volkswagen-Modelle abgestimmten Fahrradhalter und -träger.

Das schwarze 28-Zoll-Pedelec ist mit dreistufigem Motor, Shimano-7-Gang-Schaltung und Schwalbe-Energizer- 40-622-Bereifung ausgestattet. Der Frontmotor unterstützt dann, wenn die eigenen Kräfte besser geschont werden sollten oder es einfach schneller ans Ziel gehen soll. Das Pedelec ist mit Rahmenhöhe 47 cm und 52 cm erhältlich und hat ein Eigengewicht von rund 27 Kilogramm (inklusive Akku).

Für alle, die sich gern abseits der Fahrradwege aufhalten, bietet die VW-Fahrrad Kollektion 2012 ein schwarz/rotes 26-Zoll-Mountainbike sowie ein schwarz-blaues mit 29 Zoll-Rädern

Bei den Mountainbikes kann zwischen Rahmenhöhe 52 cm und 56 cm gewählt werden. Das 14 Kilogramm leichte 26 Zoll Mountainbike mit Schwalbe-Black-Jack-Lite-Bereifung und 27-Gang-Schaltung (Shimano Deore RD-M 591) eignet sich für das Gelände. Das 14,5 Kilogramm leichte 29-Zoll-Mountainbike mit Schwalbe-Rapid-Rob-57-662-Bereifung eignet sich dank der größeren Laufräder und seiner 30 Gänge (Shimano XT RD-M 780) auch für lange Strecken, ist aber ebenso abseits befestigter Wege gut zu bewegen.

Das 28-Zoll-Trekkingrad gibt es in Damen- und in Herrenauführung. Es verfügt über Magura- HS-11-Bremsen, 24-Gang-Shimano-Deore-RD-M 5911-Schaltwerk und Schwalbe- Road-Cruiser-Bereifung.

Das weiße 28 Zoll große Citybike bietet einen weiten und niedrigen Einstieg, die 7-Gang-Schaltung von Shimano sowie einen hochwertigen Comfort-Sattel mit gefederter Sattelstütze.

Die Fahrrad-Kollektion sowie alle Fahrradhalter- und träger sind bei den Volkswagen-

Partnern und im Internet unter www.volkswagen-zubehoer.de/shop erhältlich.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Neue Fahrrad-Kollektion von Volkswagen.